

Die drei Kalender.



inst stand in Bagdad ein Lastträger unbeschäftigt auf dem Markte, auf seinen Korb gelehnt; da kam eine schöne Frau in vornehmerm Anzug auf ihn zu und sagte mit lieblicher Stimme: „Nimm Deinen Korb, Lastträger, und komme mit.“

Der Lastträger folgte ihr, und sie stand an einem Hause still und klopfte an. Ein alter Christ kam heraus und reichte ihr Wein, welchen sie bezahlte und in den Korb des Lastträgers legte. Dann ging sie vor den Laden eines Händlers mit Früchten und Blumen, kaufte eine gute Auswahl von beiden, that es in den Korb und ging zu einem Fleischer. Hier kaufte sie Fleisch, in einem andern Laden Kohlen, anderswo Oliven, Käse und allerlei Eingemachtes